



Usuaris del projecte 'Descubre el Mundo'. R. I.

El Saliente inicia 'Descubre el Mundo' en Albox para mejoras terapéuticas de usuarios de FAAM

El proyecto, dentro de la 'Convocatoria Social 2023', consiste en la introducción de técnicas y herramientas innovadoras para mejorar tratamientos

BERNARDO ABRIL

ALMERÍA. La Asociación de Personas con Discapacidad El Saliente ha puesto en marcha el proyecto 'Descubre el Mundo', gracias al apoyo conjunto de CaixaBank y CajaGranada Fundación –que cuenta con más de 130 años de historia y con una fuerte vocación social en Almería y resto de Andalucía–, a través de la Convocatoria Social 2023, 'Ayudamos a los que ayudan', con una colaboración económica de 3.000 euros, y que tiene por objeto elevar la calidad de vida de las personas con discapacidad.

Y es gracias a esta iniciativa que supone mejoras terapéuticas a nivel físico y psicológico que complementan el tratamiento integral que reciben las personas usuarias de la Residencia Francisco Pérez Miras y Centro de Día para Personas con Discapacidad Física Gravemente Afectadas y Centro de Día Ocupacional El Saliente, ubicados en el municipio almeriense de Albox, todos ellos gestionados por la Asociación El Saliente.

La utilización de los dispositivos y materiales adquiridos con este proyecto permite a los profesionales de los centros rea-

lizar nuevos tratamientos transversales a las personas usuarias con un enfoque innovador. El objetivo es conseguir una mejora tanto física como cognitiva, a la vez que reforzar y mantener las habilidades sensoriales y motoras a través del uso de la tecnología de realidad virtual.

Los tratamientos se dividen en una fase activa, que requiere el movimiento de las personas usuarias, y otra pasiva, que consiste en la aplicación de técnicas de electroestimulación enfocadas en la rehabilitación muscular, la mitigación del dolor, la elevación de la circulación sanguínea, el riego linfático, la eliminación de sustancias tóxicas del cuerpo y la recuperación muscular.

Asimismo, en esta fase pasiva se trabaja la motricidad fina en las articulaciones superiores. Para ello, gracias a los guantes de rehabilitación se realizan ejercicios que ayudan a la persona a mover los dedos sin que tenga que realizar esfuerzo alguno. Los resultados obtenidos en cada persona usuaria quedan registrados con el objetivo de evaluar la progresión que se alcanza en cada una de las sesiones.

Gracias a esta ayuda concedida por CaixaBank y CajaGrana-

Los nuevos materiales permitirán hacer enfoques innovadores en los tratamientos

da Fundación para la ejecución de este proyecto innovador, un total de 54 personas usuarias que presentan patologías físicas y, en la mayoría de los casos, otras condiciones médicas o trastornos asociados van a poder beneficiarse de estas mejoras en su salud y calidad de vida.

Se contribuye así a un notable impacto positivo en su bienestar físico y psicológico, tonificación muscular, coordinación y equilibrio, básicos para poder realizar de forma autónoma alguna de las tareas de la vida diaria. Paralelamente a esto, con estas actividades se refuerza su seguridad y bienestar por los progresos experimentados a nivel individual.

CaixaBank es una entidad con una vocación profundamente social. La entidad, referente en banca sostenible, mantiene una actitud de servicio hacia sus clientes y toda la sociedad en general. El impulso de iniciativas de acción social y el fomento del voluntariado son una forma de contribuir a dar respuesta a los retos que demanda la sociedad, a la vez que, a través de la actividad financiera, la entidad ofrece servicios y soluciones para todo tipo de personas.

El objetivo de la 'Convocatoria Social 2023', puesta en marcha por CaixaBank y CajaGranada Fundación, es impulsar iniciativas centradas en el fomento del empleo y la orientación ocupacional, el desarrollo local, la inclusión social y la atención a la dependencia y accesibilidad.

Almería se suma al apoyo del reto solidario contra el cáncer infantil

El Instituto Andaluz de la Juventud en Almería recibe al impulsor de 'Sumando Sonrisas', que recorrerá 4.000 km para recaudar fondos

B. A.

ALMERÍA. El coordinador del Instituto Andaluz de la Juventud en Almería, dependiente de la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, ha recibido a José Antonio Nieto, organizador e impulsor del reto solidario 'Sumando Sonrisas'. Se trata de una iniciativa que pretende recaudar fondos para apoyar a niños, niñas y adolescentes que luchan contra el cáncer. El desafío consiste en recorrer 4.000 kilómetros a pie, dando la vuelta a España. Nieto ha comenzado su trayecto en Ubrique, terminando en ese municipio.

El recorrido comenzó el pasado 2 de septiembre y ahora ha llegado a la provincia de Almería, concretamente a la localidad de Vélez Rubio, donde el coordinador provincial del IAJ, Diego Martínez, ha sido el encargado de recibirlo y de poner en valor esta actuación solidaria. Martínez ha explicado que «es fundamental visibilizar este tipo de actuaciones que son tan positivas e inspiradoras para los más jóvenes. En este caso la recaudación va destinada a un público infantil y juvenil, por lo que es un acicate más para que desde el IAJ apoyemos esta propuesta».

José Antonio Nieto ha explicado que «este reto es un desafío



Sumando Sonrisas. R. I.

El desafío consiste en recorrer 4.000 kilómetros a pie, dando la vuelta a España

físico y también un recordatorio poderoso de la resiliencia y la esperanza. Cada paso dado tiene un propósito: iluminar las vidas de aquellos que enfrentan esta dura batalla». El dinero recaudado será destinado a la Asociación 'Por Una Sonrisa', con sede en Cádiz, que desempeña una labor de apoyo y compañía de los niños y los adolescentes cuando están hospitalizados por cáncer. Con este recorrido a pie José Antonio Nieto pretende aumentar la conciencia social sobre la lucha contra el cáncer infanto-juvenil y alentar a más personas a contribuir con ella.

FAAM ayudará en Almería y Vera a personas con y sin discapacidad para buscar empleo

B. A.

ALMERÍA. La Federación Almeriense de Asociaciones de Personas con Discapacidad (FAAM) ha reactivado el programa de orientación profesional y acompañamiento a la inserción 'Andalucía Orienta', el cual está financiado por el Servicio Andaluz de Empleo de la Junta de Andalucía. Concretamente se trata de dos unidades de orientación ubicadas tanto en Almería capital como en el municipio de Vera, que atenderán respecti-

vamente a personas con discapacidad en situación de desempleo en el caso de la capital, y en el levante a la población desempleada en general.

Los últimos cinco años han permitido a la entidad atender a través de este programa especializado a un total de 2.187 personas desempleadas. Por otra parte, la última de las ediciones arroja cifras de 600 personas con y sin discapacidad atendidas, de las cuales 235 conseguían un puesto de trabajo.

Para alcanzar estos objetivos de inserción FAAM cuenta con profesionales con una amplia experiencia y conocen de primera mano tanto su trabajo como las necesidades de los usuarios que acuden al programa. La entidad gestiona programas de empleo complementarios que hacen trabajar de manera coordinada para alcanzar las mejores cifras.

Verano sin motos acuáticas para los socorristas: llegarán en “noviembre”

● El PSOE acusa al Ayuntamiento de “improvisación” en el Plan de Playas con contratos tardíos

R. L.

El concejal del PSOE en el Ayuntamiento de Almería, Raúl Enríquez, ha denunciado la improvisación de la alcaldesa y de su equipo de gobierno del Partido Popular a la hora de ejecutar el Plan de Playas este verano, pues “la falta de previsión y la dejadez están definiendo la gestión de nuestras playas”. Como ejemplo más llamativo, el responsable socialista se ha referido a la adjudicación de un contrato el pasado 1 de septiembre para la compra de dos motos de agua destinadas al servicio de salvamento y socorrismo, “motos que llegarán el 1 noviembre”.

“¿Qué sentido tiene esta compra, si ya casi ha finalizado la temporada, y cuando, además, sabemos que la empresa que preste el servicio de salvamento y socorrismo debe contar con una serie de medios materiales, entre los que se encuentran embarcaciones y motos de agua?”, se ha preguntado. En su opinión, “sería interesante saber qué se oculta detrás de esta operación, si obedece a una tremenda falta de previsión o más bien todo lo contrario, si supondría aplanar el camino a la empresa que se haga cargo del servicio de cara al nuevo contrato que debe hacerse”.

Asimismo, Raúl Enríquez ha de-



Playa de El Zapillo.

RAFA GONZÁLEZ

“Pasarelas arrumbadas y lavados de cara a mitad de agosto”

La Junta de Gobierno contrató el 4 de agosto un programa informático para mejorar la accesibilidad en las playas y adjudicó la evacuación de agua de las duchas de Costacabana. “Hemos encontrado también que en agosto estaban poniendo las pasarelas de acceso para personas con movilidad reducida, pasarelas que están ahora mismo allí arrumbadas, y que en Cabo de Gata, a media-

dos de agosto, se colocó la bandera azul y se pintó la caseta de los socorristas”. En opinión de Enríquez “el Plan de Playas puede reflejar lo que se quiera pero está para cumplirlo, hay que ser previosores y tener en cuenta la imagen de la ciudad porque contamos con unas playas fantásticas; hay que trabajar para que al principio de temporada estén lo mejor posible y con todos los servicios”.

nunciado que “buena parte de las actuaciones del Plan de Playas se han puesto en marcha en pleno verano, pues nos encontramos con actas de la Junta de Gobierno Local fechadas entre junio y septiembre, adjudicando servicios que ya deberían estar en marcha”.

Entre ellas, ha señalado el acta del 30 junio de 2023 del área de Obras Públicas y Mantenimiento, en la que se adjudicó la redacción del proyecto para los accesos a La Fabriquilla, “donde incluso la concejala responsable fue a hacerse una foto con dos operarios y una valla, la misma valla que sigue estando a día de hoy”.

Alianza de Verdiblanca por la inclusión infantil y juvenil

Redacción

El presidente de la Asociación de Personas con Discapacidad Verdiblanca, Antonio Sánchez de Amo, y el presidente de la Fundación Isabel Enrique Díaz, Luis García Enrique, han firmado un convenio de colaboración por el que ésta se compromete a colaborar con la primera en programas que faciliten la inserción de población infantil y juvenil con discapacidad; como es el caso de las actividades de ocio intergeneracional.

Este programa, coordinado por el Área de Gestión Social de Verdiblanca, está dando grandes satisfacciones tanto a participantes como a sus familias, al unir ocio e inclusión, y abarca salidas, encuentros, reuniones, formación, campamentos y viajes, con la participación de voluntariado. El interés despertado en la Fundación es una demostración más del buen hacer de la actividad.

La Fundación tiene, entre sus objetivos, apoyar a jóvenes con discapacidad con un plan de becas terapéuticas y de socialización, y ha valorado muy positivamente el programa creado por Verdiblanca, lo que le ha llevado a firmar este convenio y a becar ya a jóvenes este verano. Ambos representantes de Verdiblanca y la Fundación Isabel Enrique Díaz han expresado su compromiso para continuar con su política de concienciación de cara a hacer visible las necesidades de niños, niñas y jóvenes con discapacidad, e impulsar la inclusión en todos los ámbitos, entre ellos el ocio.

La alcaldesa hace sonar la campana de la Torre de la Vela de la Alcazaba

Vázquez celebra el 250 aniversario fundacional de la Hermandad de La Soledad

Redacción

La alcaldesa de Almería, María Vázquez, ha celebrado este viernes el 250 aniversario fundacional de la Ilustre Hermandad del Santísimo Sacramento y Nuestra Señora de los Dolores (Soledad) con el toque de la campana de la Torre de la Vela en pleno Conjunto Monumen-

tal de la Alcazaba. Como marca la tradición cada 15 de septiembre, día de la Virgen de los Dolores, suena esta campana con el Ángelus, siendo la única vez que lo hace durante todo el año.

En esta ocasión, tan importante por la efeméride que se conmemora, la Hermandad ha realizado el encargo a Vázquez, quien ha asegurado que “para mí ha sido un honor y una historia personal que me llevo y guardaré con mucho cariño”. Al mismo tiempo, ha querido agradecer “sinceramente” la invitación a participar en este acto a la cofradía.



La alcaldesa tañe la mítica campana de la Torre de la Vela.